



ねぶた

障がい児サポート 根っこの広場だより ～こぶし・かりん～

令和6年3月1日発行 No.12



3月号最終回です。あっという間の一年間。こぶしの家、かりんの家の様子や福祉の情報など掲載させていただきました。3月は春休みが始まったり、卒所式があったり慌ただしく過ぎていきますが、1日1日を大切に、たくさんの思い出を胸に新たな生活や学年に羽ばたいて欲しいと思います。一年間ありがとうございました。

3月予定

- 15日(金) 避難訓練
 - 22日(金) 卒所式
 - 22日(金)～東備支援学校
春休み
 - 26日(火)～地域の小学校
春休み
- (活動予定)
ウォーキング・クッキングなど

おらせ

- ・3月は各学校卒業式・終業式など
学校給食がない日は事業所で給
食を提供させていただきます。



「福祉避難所」について

今年は年明け早々北陸地方で大きな地震がありました。保護者の方から福祉避難所についての質問を頂き、赤磐市に確認いたしました。

現在、赤磐市内で福祉避難所として登録している事業所はいくつかありますが、高齢者の施設が主で、特別な配慮が必要なこどもたちが対象の避難所ではないとのことでした。

したがって、有事の時には、一般の避難所に避難をすることになりますが、受付をする時に特別な配慮が必要ということを伝えたら、別室や個別のスペースなど対応してくださるそうです。

災害に備えて、我が家も水や食料など少しずつ備蓄を始めました。

いざという時に慌てないために、避難所の場所や避難経路などを、今一度確認しておく心安心です。



こぶしの家の今年度のテーマ
一人ひとりが輝く場所～子どもも大人も一歩ずつ～

音を聴いて止まる



毎週水曜日は、リズム運動に取り組みました。
ピアノの音に合わせて、身体を動かします。指先まで意識して身体を動かしたり、時には寝転がって全身の力を抜いたり、日常動作にもつながるようにいろいろな身体の動きをあそびの中で促しています。



かりんの家の今年度のテーマ
みんなが夢中になり、
いろいろな経験ができる場



子どもたちのかけ声で準備体操をしています。

音楽に合わせて走っています。

こぶしの家、かりんの家合同でマラソンをしました。子どもたちから自然と準備体操が始まりました。「1, 2, 3, 4」の号令の後、「5, 6, 7, 8」とかけ声を出しあっていました。マラソンでは音楽に合わせて、速く走ったり、ゆっくり歩いたりしてメリハリをつけながら身体を動かしています。